

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmaanirrahiim

Puji syukur dipanjatkan kepada Allah SWT, atas segala nikmat yang diberikan. Salah satu nikmat tersebut yaitu nikmat umur dan nikmat sehat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Pengaruh Efikasi Diri, Status Sosial Ekonomi Orang Tua, dan Lingkungan Sekolah terhadap Minat Melanjutkan pendidikan ke Perguruan Tinggi” (Survey pada Peserta Didik Kelas XI SMA Negeri 1 Cisayong Tahun Ajaran 2022/2023)** dengan baik. Shalawat serta salam semoga tercurah limpahkan kepada nabi akhir zaman yaitu nabi Muhammad Saw, beserta keluarganya, sahabatnya dan umatnya.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana pendidikan di Jurusan Pendidikan Ekonomi Fakultas Keguruan dan ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi. Skripsi ini terdiri dari 5 BAB yaitu BAB 1 Pendahuluan yang membahas mengenai latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, dan manfaat penelitian. BAB 2 Landasan Teoritis yang membahas kajian pustaka, hasil penelitian yang relevan, kerangka berpikir, dan hipotesis penelitian. BAB 3 Prosedur penelitian yang membahas mengenai metode penelitian, variabel penelitian, desain penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, tempat dan waktu penelitian. BAB 4 Hasil Penelitian dan Pembahasan mengenai hasil penelitian, hasil analisis data, pengujian hipotesis, dan pembahasan penelitian. BAB 5 Simpulan dan Saran yaitu berisi simpulan dan saran dari penelitian yang dilakukan.

Skripsi ini dapat diselesaikan atas pertolongan Allah SWT dan semua pihak yang turut membantu baik do'a, tenaga serta waktu selama pengerjaan skripsi. Peneliti juga menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, peneliti berharap kritik dan saran yang membangun dari pembaca agar skripsi ini jauh lebih baik lagi.

Peneliti berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat khususnya kepada peneliti sendiri dan umumnya untuk semua pihak yang mempunyai kepentingan terkait dengan topik yang diangkat dalam penelitian ini.

Tasikmalaya, Juni 2023

Peneliti,

Anwar Sanusi

192165065